
平成３０年度第２回鎌ケ谷市青少年センター運営協議会会議録 

 

日 時  平成３０年１１月２１日（水） 午後２時００分～午後３時３０分 

 

場 所  鎌ケ谷市役所 ５０１会議室 

 

出席者  島田 伸会長、松本 聡委員、堀井 徹委員、松尾 博委員、皆川 隆

委員、川島 啓介委員、岡崎 幸司委員、藤原 俊治郎委員、横井 道

男委員、徳永 敬委員 計１０名 

 

欠席者  青木 聡美委員、秋元 明委員、齋藤 哲瑯委員、太田 規子委員、竹内 

直人委員 計５名 

 

事務局  大関鎌ケ谷市青少年センター所長、吉田、千葉 

 

傍聴者  無し 

 

【会 議 次 第】 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 会議録署名人の選任 

 

４ 議題 

  議案第１号 平成３１年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針（案）について 

  報告第１号 平成３０年４月~平成３０年１０月までの補導状況等について 

報告第２号 平成３０年１１月以降の青少年センター等の活動予定について 

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 



事務局 これより平成３０年度第２回鎌ケ谷市青少年センター運営協議会を開会さ

せていただきます。それでは、鎌ケ谷市青少年センター設置条例施行規則第４

条第２項の規定により、会長が議長ということで島田会長に議事進行をお願い

します。 

 

議 長 それでは、お手元の次第に従いまして進行を務めさせていただきます。本日

の出席委員は、１０名であり、定足数に達しておりますので、本日の会議を開

催いたします。 

はじめに、会議録署名人の任命をさせて頂きます。会議録署名人には、名簿

順で岡﨑委員、藤原委員、よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に入らせていただきます。本日の議題は、議案１件、報告２

件であります。 

まず、議案第１号「平成３１年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針（案）に

ついて」事務局より説明を願います。 

 

事務局 資料により説明した。 

 

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明について、何かご質問等ございま

せんか。 

 

議 長 なければ、議案第１号「平成３１年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針（案）

について」は、承認することにご異議ありませんか。 

 

異議なしの声あり 

 

議 長 議案第 1号「平成３１年度鎌ケ谷市青少年センター活動方針（案）について」

は、承認することに決しました。次に、報告第１号「平成３０年４月から平成

３０年１０月までの補導状況等について」を議題といたします。事務局より説

明をお願いします。 

 

事務局 資料により説明した。 

         

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明について、ご質問等ございません

か。 

 

委 員 「こども１１０番の家」の郵便局の話があったと思うのですが郵便局との連

携は、取られているのでしょうか。 

 



事務局 郵便局とは、平成１２年６月６日に「こどもの安全確保に関する覚書」を結

んでいるが、郵政が国営から株式会社になったことを契機に、改めて再度郵便

局と「こどもの安全確保に関する協定書」を平成２９年６月１日に締結した。  

その際、ステッカーの小さいサイズのものを６５枚作成して、郵便物配達バ

イクの荷台の箱に貼っていただいて掲示している。 

 

議 長 ほか、どうでしょうか。なければ、報告第１号「平成３０年４月から平成

３０年１０月の補導状況等について」は、報告事項ですので、ご了承願います。 

次に、報告第２号「平成３０年１１月以降の青少年センター等の活動予定に

ついて」を議題といたします。事務局より説明願います。 

 

事務局 資料により説明した。 

 

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明について、何かご質問等ございま

せんか。 

 

議 長 なければ、報告第２号「平成３０年１１月以降の青少年センター等の活動予

定について」は、報告事項ですので、ご了承願います。以上で、本日の議題は

全て終了いたしました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

平成３１年１月３０日 

 

会議録署名人 

 

 

                       岡﨑 幸司   

 

 

                       藤原 俊治郎  

 

 


